

N°2023/339

Nouméa, le 27 octobre 2023

LES JEUDIS CULTURELS DE NOVEMBRE JEUDIS 2, 16, 23 ET 30 NOVEMBRE À 18H30

La ville de Nouméa en partenariat avec l'association Jeunes et toiles, et la FOL propose des soirées de diffusions culturelles (cinéma, conte, spectacle vivant...) « hors les murs ». Les séances se déroulent les jeudis à 18h30 sur différents sites de la Ville.

JEUDI 2 NOVEMBRE : PARVIS DE LA MÉDIATHÈQUE DE KAMÉRÉ



UN HÉRISSEON DANS LA NEIGE

À partir de 3 ans

3 courts métrages d'animation

Belgique, France, Suisse - 2022 – 39 min – VF



Le monstre de la neige existe-t-il vraiment ? Car sinon, d'où vient la neige ? Et pourquoi les arbres perdent leurs feuilles avant l'hiver ? Et pourquoi ? Et pourquoi... ?

Depuis la nuit des temps, tel un enfant, c'est toute l'humanité qui s'interroge sans cesse sur le monde dans lequel elle grandit. A la recherche des réponses, c'est d'abord en se racontant des histoires que se dessinent les premières explications.

- **Pourquoi les arbres perdent leurs feuilles à l'automne ?** de Pascale Hecquet – France, Belgique – 2022 – 8 minutes
- **Guissepe** de Isabelle Favez – France, Suisse – 2021 – 26 minutes
- **Pourquoi la neige est blanche ?** de Pascale Hecquet - France, Belgique – 2022 – 4 minutes

JEUDI 16 NOVEMBRE : PLACE DE LA TRANSPORTATION À NOUVILLE



PRINCESSE DRAGON

À partir de 6 ans

Long métrage d'animation de Anthony Roux et Jean-Jacques Denis

France - 2021 – 1h14 – VF



Un puissant dragon solitaire gardien d'un trésor passe un pacte avec une sorcière pour avoir des petits. Des trois œufs qu'elle lui a offerts, deux donnent d'adorables dragonneaux tandis que le dernier lui réserve une surprise de taille : il en sort une petite créature aux cheveux verts, qui ressemble à un humain, une fille, que le dragon nomme Poil. Un jour, Poil se lie d'amitié avec la fille d'un roi autoritaire et cupide...

JEUDI 23 NOVEMBRE : COMPLEXE SPORTIF ANTINEA KAWKA À NORMANDIE



LE SECRET DES PERLIMS

À partir de 6 ans

Long métrage d'animation de Alê Abreu

Brésil - 2022 – 1h15 – VF



Claé et Bruô, deux agents des royaumes rivaux du Soleil et de la Lune, se retrouvent chargés de la même mission secrète : sauver la Forêt Magique dans laquelle ils vivent contre la menace des Géants. Alors que ces derniers souhaitent libérer une terrible vague de boue pour anéantir la forêt, nos deux héros vont se mettre en quête des Perlins, ces créatures étincelantes capables de les aider pour combattre le projet destructeur en cours.

JEUDI 30 NOVEMBRE : COMPLEXE SPORTIF ANTINEA KAWKA À NORMANDIE

**Théâtre : « La famille tout écran »
Par la compagnie Les Kidams
À 18h30 - 45 min**

Léa, une petite fille à l'imaginaire débordant, passe ses journées à jouer dehors avec les copines du quartier. Mais bientôt, tous ses amis sont connectés et ont des téléphones portables. Pour ne pas se sentir exclue de sa bande, elle insiste auprès de sa mère pour avoir un téléphone qu'elle finit par obtenir pour son anniversaire.

Mais très rapidement, cet objet devient sa super « nounou » car Maman est souvent très occupée. A travers les écrans, Léa découvre tout un monde d'influenceurs, de publicités, de groupes de pseudo amis et des jeux où le temps ne s'arrête jamais...

Sa « petite conscience GIMINETTE » tente de la raisonner, mais Léa la « zappe » et chaque jour qui passe, elle s'isole davantage avec son ami ECRAN... Une addiction qui s'installe insidieusement de l'enfance à l'adolescence... Comment Léa va-t-elle faire pour s'en sortir ?



INFORMATIONS PRATIQUES

Séances gratuites.

Prévoir des nattes, chaises, pique-nique !

Stands de restauration sur place.

Navettes gratuites au départ des espaces municipaux.